

DISCURSO DE FIN DE AÑO DE LA PRESIDENTA
DE LA COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA
2012

Queridos ciudadanos de la Comunidad Foral de Navarra.

Ésta es la segunda vez que tengo la oportunidad de dirigiros unas palabras para felicitaros las navidades y deseáros lo mejor para el año nuevo como Presidenta de la Comunidad Foral de Navarra.

Es un gran honor para mí.

Como bien sabéis 2012 ha sido un año complicado y todavía tendremos que resistir varios meses antes de vislumbrar la salida de una crisis económica tan dura como la que, también, sufre Navarra.

Soy muy consciente de que las dificultades a las que se enfrentan muchas familias y empresas son cada vez mayores y la esperanza parece lejana.

A todos ellos quiero recordarles con especial cariño y transmitirles mi apoyo y mis sentimientos de ánimo.

En 2012 desde el Gobierno de Navarra hemos tenido que tomar decisiones y medidas en muchos casos impopulares. Sé que no son plato de buen gusto para nadie. A nosotros tampoco nos han resultado gratas, pero son necesarias para sanear nuestras maltrechas cuentas públicas y retomar cuanto antes la senda del crecimiento.

Sin embargo, de nada sirve lamentarse y lo último que debemos hacer como miembros de una misma comunidad es caer en la resignación.

Para mi felicitación navideña de este año he elegido una frase de Robert Kennedy, quien decía que “el futuro no es un regalo, es una conquista”.

Por eso creo firmemente que debemos centrarnos en los aspectos positivos y en la construcción de un futuro mejor para todos.

Así que pongámonos manos a la obra.

Dejemos a un lado lo que nos separa, potenciemos lo que nos une y centrémonos en el objetivo común, en lo que deseamos por encima de todas las cosas: conseguir un mayor bienestar para todos.

Si lo hacemos de esta manera saldremos reforzados y más unidos.

Y lo más importante: dejaremos un futuro mejor para las generaciones que vendrán.

Sé que muchos pensaréis que no podéis hacer nada para mejorar esta situación, pero no es cierto.

Está en manos de todos cambiar y lograr que este mundo sea un poco más amable con pequeños gestos.

Comencemos echando una mano a las personas que tenemos cerca: a nuestros vecinos, amigos o conocidos que necesitan una ayuda.

Los navarros somos solidarios y debemos serlo empezando por nuestros hogares y vecindarios.

También ha llegado la hora de trabajar más, de ser perfeccionistas en nuestras tareas laborales y de emprender.

Sí, ahora.

Dejemos atrás los miedos y dejemos que afloren las mejores ideas.

Un mundo cambiante como el que vivimos es algo a lo que hay que prestar mucha atención.

Debemos estar al tanto de las novedades, de las nuevas necesidades que brotan poco a poco y adaptarnos a ellas.

En el Gobierno de Navarra creemos firmemente que una parte muy importante del bienestar depende de la actividad económica y la responsabilidad social de las empresas.

Necesitamos empresas que satisfagan las nuevas necesidades, que ofrezcan servicios más personalizados, que piensen en los potenciales clientes como centro de sus negocios.

Por eso me gustaría decirles: ¡ánimo!

Sed valientes, ha llegado el momento de serlo.

Del mismo modo creo que ha llegado la hora de que los inversores privados arriesguen e inviertan en estas semillas que van a germinar.

La riqueza atrae a la riqueza, pero para ello debemos darle un empujón. Os animo a que intentéis crear sinergias, a que juntéis el talento joven, la frescura y la ilusión con la experiencia, la sabiduría y el éxito.

Somos dueños de nuestro futuro. Cojamos sus riendas con firmeza y caminemos todos juntos hacia el mismo objetivo. Para cambiar el mundo lo primero y más básico es cambiar nuestra forma de pensar. Seamos positivos y conseguiremos darle la vuelta a esta situación.

Me gustaría concluir deseando que éstas fiestas estén siendo muy felices para vosotros y que disfrutéis con vuestros seres queridos los días que tenemos por delante.

¡Felices Fiestas y feliz 2013 a todos!